

## 福和会から40回目のメリークリスマス！

福和会では毎年、福井大学病院内の10か所にクリスマスツリーを設置。また、小児科病棟の子ども達には入院中も楽しい気持ちでクリスマスを迎えていただきたいという願いを込めて、ささやかながらクリスマスプレゼントをお届けしています。さらにWingMartでは、クリスマスにぴったりの限定スイーツを順次販売。プレゼントや自分へのご褒美にぜひどうぞ！

クリスマススイーツ  
限定販売

小児科の子どもたちへ  
クリスマスプレゼント

外来ホール・A棟及メドテイホール  
各階病棟の談話室に設置



## 今年は初のイベントを開催しました！ かけはしギャラリー

今年は、かけはしギャラリーが盛り上がりました。

9月には、ギャラリー初のイベントを開催。40周年記念特別企画として、『第41回三国花火大会』作品の展示&投票を行い、投票いただいた**10名**の方に**展示作品をプレゼント**させていただきました。また、レストラン前のスペースにて、美しい花火を4K動画で上映。大変好評でした。



現在は、鉄道好きの**福井県内の高校生が撮影**した作品を展示中。普段目にする鉄道もこんなに素敵な1枚に…。ギャラリーの作品からいろいろな発見ができて楽しめますよ！

今後も、皆さまに楽しんでいただけるギャラリーを目指し、展示やイベント等を開催していきたいと思っております。参加型のイベントなども企画中です。お楽しみに！！



## 仕事納めは、福和会の 年越しそば



福和会では、年末が近づいてくると、今年の年越しそばはどんなトッピングが喜ばれるのか…といろいろな案を出し合います。その結果、今年の年越しそばのトッピングは定番の**えび天**と**とり天**に決定。とり天は、ポイ活キャンペーンの大盛券としても採用され、職員食堂で大人気のメニューです。

なにかと忙しい仕事納めの日。福和会のおそばで一年の厄を落とし、2024年を新たな気持ちで迎えられるように…そんな思いを込めて、28日に年越しそばをお届けします。



福和会の情報をチェック！



最新のイベント情報が届く！



今年も一年、大変お世話になり、ありがとうございました。  
2024年も福和会をどうぞよろしくお願い申し上げます。